
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data martedì 25 marzo 2025, alle ore 10:34 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del 25‐03‐2025 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐
Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:34, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Per ammirare le foglie."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 25 marzo 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.
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consigliere Alagni assente, consigliere Digirolomo assente, consigliere Di Pietra assente, consigliere Ferrantelli
presente, consigliere Orlando presente, consigliere Pugliese assente, consigliere Rodriguez presente, consigliere Vinci
assente.

I consiglieri sono in numero di 6 su 11.

Abbiamo aperto alle ore"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"10.34 la parola al presidente Fernandez.

La seduta è valida.

Grazie segretario, buongiorno colleghi.

Oggi siamo rimasti che doveva venire l'assessore per quanto riguarda il regolamento di Marsala Servizi, lo Statuto,
doveva venire l'assessore Bilardello, ma poi siamo rimasti che l'assessore Bilardello verrà in Commissione venerdì
giorno 28 alle ore 9.

ora"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"colleghi"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"dobbiamo

prego consigliere Buongiorno colleghi, Presidente, giusto per informare la Commissione, giovedì scorso mi ha chiamato
il collega Pier Giorgio Giacalona che è stato contattato dal Sindaco per quanto riguarda l'emendamento proposto per
la Settimana Santa.

Voleva il Sindaco alcune delucidazioni nel merito dell'emendamento.

Al collega Piergiorgio Giacalone è sembrato corretto, considerato che inizialmente l'ementamento era stato predisposto
insieme e poi subementato insieme al Presidente del Consiglio Comunale storiano, informarmi per recarci insieme dal
Sindaco.

Alle 11 e mezzo siamo stati dal Sindaco per discutere e trattare l'ementamento insieme al Vice Presidente del Consiglio
Comunale Eleonora Milazzo.

Abbiamo motivato quale era il cuore dell'emendamento.

motivando che le somme che erano state richieste e comunque votate dal Consiglio Comunale erano inizialmente per
la sacra rappresentazione del Giovedì Santo e la restante parte per un contributo economico a quella del venerdì, perciò
15.500.

Ieri mi richiama il collega Pergiugio, dopo ampia delucidazione e tutte queste cose c'era stata la disponibilità del
sindaco a recepire l'emendamento al bilancio.

diciamo che noi c'eravamo andati preparati dicendo che comunque erano somme orientate per eh istituzionalizzare
quello che era il giovedì santo.

Ieri il collega Piaggioggio Giacalone è stato nuovamente chiamato dal sindaco dicendo che parte di queste somme che
erano state messe per per il bilancio e per la saga rappresentazione la settimana santa sono state destinate allo spot
pubblicitario nulla da eccepire dico ognuno è libero di fare quello che vuole però vuole fatto un documento dalle dai
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consiglieri comunali il sindaco vuole un documento dai consiglieri che rimangano a disposizione vengono destinate alla
settimana santa comunque alle due processioni perché l'intenzione dell'amministrazione con queste somme colleghi
era quello di dare il contributo al giovedì santo, il contributo al venerdì, il contributo al venerdì, il contributo per quanto
riguarda le manifestazioni che ci sono, significa crocefissione, significa gli spettacoli che ci sono altri a nel complesso
dividere le somme per tutti gli eventi che ci sono.

Il collega Piaggioggio Giacalone è stato fermo su questa posizione dicendo che le somme devono essere destinate lì e
che il sindaco vuole un documento dopo essersi confrontato con il dirigente segretario comunale, un documento da
parte del Consiglio Comunale.

Per quanto mi riguarda io vi sto informando come Commissione, Presidente la sto informando perché sul richiesto del
collega per Giorgio Giacalone che mi diceva di informare alla Commissione considerato che oggi avevamo
Commissione.

ho chiesto a Pio Giorgio Giacalone di confrontarsi con te Massimo perché ritengo che è un lavoro che in parte
comunque anche la commissione di merito e questa dovrebbe prendere e portare avanti.

Perciò dico se questo pomeriggio noi siamo riuniti in Consiglio Comunale se c'è la possibilità di confrontarsi con il
collega Pergiugio Giacalone, perché per quanto mi riguarda l'eventamento è chiaro, perché l'eventamento inizialmente
era per il giovedì santo, poi è stato modificato, supplementato per la settimana santa, ma l'obiettivo era quello delle
due processioni, giusto? Per quanto mi riguarda io l'ho votato e sapete come l'ho votato, dico senza problemi, però
ritengo che sia per le due processioni, poi ognuno è libero di fare quello che vuole, l'amministrazione può decidere di
non destinare nemmeno un centesimo, però dico l'importante è che sia chiaro che l'orientamento del Consiglio
Comunale era questo e per me rimane questo, è doveroso Presidente che tu ti confronti con il collega Bergiogio
Giacalone che è diciamo l'interfaccia e l'interlocutore principale con"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il sindaco in questo momento.

Solo per informazione.

Grazie collega.

Grazie collega.

nell'emendamento che abbiamo affermato praticamente si parlava della settimana santa della settimana santa però
non penso erano compresi spettacoli di varie associazioni"

Alle ore 10:42, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"era riferito soltanto per la settimana

santa Il consigliere"

Alle ore 10:46, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 10:46, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Vinci entra alle ore 10.42."

Alle ore 10:46, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.
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Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Alle ore 10.46 entrano i consiglieri"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Leonardo Pugliese, Walter Alagna e Gaspare Digirolamo.

Presidente buongiorno, buongiorno colleghi consiglieri, approfitto della seduta della Sesta Commissione per porle una
domanda, Presidente, in virtù dell'aggiudicamento da parte di questa società esterna per la gestione della prologo del
Comune di Marsala.

Ricordo che eravamo rimasti, era venuto l'assessore Agate a parlare di questa società che era di lustro chiaramente per
la città di Marsala, però poi non ho saputo personalmente più nulla se ci sono risvolti in merito a questa cosa, se me ne
può dare notizia.

Grazie Presidente.

Dalle poche cose che so, non avendo sentito chi di competenza.

Praticamente la ditta ha rifiutato, questa ditta che addirittura aveva la sede in via Monteleone a Milano, ha rifiutato
l'impoveramento.

Dopo essersi aggiudicato non

ha confermato."

Interviene Consigliere Michele ACCARDI:

"Eventualmente risenteremo l'assessore Agate per quanto riguarda la Basilico.

Collega Pugliese, tu non eri presente, è venuta la dottoressa Basilico Oltre tutte le delucidazioni che ci ha dato"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"che in parte già sapevamo il discorso della società che già noi avevamo visto in sede di commissione abbiamo chiesto
se è intenzione intanto capire se vogliono avviare un nuovo ITER Bando per quanto riguarda la gestione dell'ufficio
turistico.

e qualora non siano state prese azioni nei confronti della Pirena S.R.L."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"se è intenzione dell'Amministrazione prendere azioni per il ritardo che c'è stato in merito alla gestione.

comunicava che era stato fatto un bando uguale come l'affidamento per gli impianti sportivi, cosa che non è

consone per l'ufficio turistico.

Uno perché la gestione degli impianti sportivi sappiamo tutti"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"che Collega Orlando i 5 minuti riparla in quanto facciamo presente che là sotto c'è una manifestazione quindi ci sono
anche bersaglieri che stanno suonando per le vittime di mafia il silenzio quindi ci fermiamo anche noi i 5 minuti.

Dicevo collega Pugliese, in poche parole facendo il confronto"
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Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"tra la gestione degli impianti

sportivi e quello dell'ufficio turistico la proporzione non ci sta anche"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"perché

leggendo il bando che era stato redatto per la gestione dell'ufficio turistico la società doveva farsi carico di personale.

In virtù di tutte le varie discussioni che ci sono state sempre in Consiglio Comunale abbiamo consigliato alla dottoressa
Basilico di avviare un nuovo bando mettendo anche"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"un contributo a compartecipazione delle spese, una somma ipotetica, si parlava così, di mille euro al mese per la
gestione oltre all'affidamento del locale e di avviare una serie di convenzioni con gli istituti scolastici.

commerciale per quanto riguarda l'alberghiero commerciale, l'alberghiero è il professionale dove si possono avviare
anche lì dei PCTO indirizzati all'accoglienza

e alla gestione di un ufficio turistico."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"che anche loro non avevano preso in considerazione.

Il tirocino con le università potrebbe essere anche un motivo in più da affiancare alla società che andrebbe a prendere
in gestione l'ufficio turistico.

Ricordiamo tutti che l'unica società che ha partecipato era la Pirena SRL e che comunque la Pirena aveva al suo interno
la possibilità di fare merchandising, perciò di avviare un'attività commerciale all'interno del locale dell'ufficio turistico
dove poteva vendere magliette, gadget del comune di Marsala o piuttosto che il ticket per l'ingresso al museo, visitare le
saline, spostarsi con i transfert aerice piuttosto che seggesse altre cose.

Logicamente la Pirene non aveva capito questo passaggio, c'è stata una call dove loro chiedevano a chi dovevano
emettere una fattura la dottoressa dice che non eravamo pronti ad una domanda del genere e poi la Pirene SRL in
autonomia senza ulteriore confronto col comune ha mandato la rievoca della convenzione e comunque
dell'affidamento in gestione dell'ufficio turistico.

Tutto qui.

Abbiamo chiesto alla dirigente e lo chiederemo Presidente qualora lei ritengo opportuno invitare l'assessore Arramo
per capire qual è l'intenzione dell'amministrazione a questo punto se avviano un nuovo bando o riprendono il personale
e lo portano all'ufficio turistico magari per avere un ufficio, chiamiamo l'ufficio turistico, per dare qualche informazione
a quei pochi turisti che visiteranno la nostra città da qui a breve.

Grazie.

Grazie collega Orlando.

io in effetti o o ieri passando l'ho vista aperta quindi non so se già hanno preso il personale l'hanno messo lì ma per
essere aperta qualcuno ci deve stare quindi quindi chiameremo intanto venerdì no chiameremo l'assessore al turismo e
vediamo ci facciamo spiegare un pochettino tutta la situazione qual è poi venerdì appena finiamo con l'assessore
Billardello stileremo tutto un programma di tutto il lavoro che dobbiamo andare a fare lo scriviamo bello preciso
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perché così chiamiamo qua chiamiamo là e quindi facciamo un programma bene stabilito e cominciamo ad andare
Grazie Presidente, quindi apprendo dalla gentilezza del Consigliere Orlando delle lucidazioni in merito alla mia
assenza, quindi mi mancava in effetti un pezzo e chiaramente mi preme ora sapere alle porte della nuova stagione
estiva qual è il piano B."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"perché va bene, va bene, va male che è venuto meno un pilastro fondamentale di questo accordo con questa società
del Nord Italia, però voglio capire ora qual è il piano B perché ci stiamo approcciando a un grandissimo evento dove ci
saranno tantissimi turisti, immaginate la Prologo, l'ufficio turistico che sia chiuso e possibilmente magari con le vetrine
sporche.

Quindi ritengo di capire noi come Commissione Tutti e come Consiglio Comunale qual è ora il piano B per
fronteggiare"

A questo punto, interviene Consigliere Michele ACCARDI:

"questa ondata di turismo"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"che a breve arriverà.

Grazie.

Senz'altro, quindi dicevo collega, per venerdì non è possibile chiamarlo l'assessore quando abbiamo già in audizione
l'assessore Bilardello.

quindi eventualmente per martedì."

Sul punto, prende la parola Consigliere Michele ACCARDI che dichiara:

"Come ho detto poco fa, venerdì appena finiamo l'audizione dell'assessore Bilardello ci trarremo in programma e
andiamo avanti.

Presidente, in base al discorso iniziale fatto, aprendo l'albero operatorio delibera numero 109 concessione patrocina
allo spettacolo denominato Crucifixion cura dell'associazione culturale Riri con sede in Marsala in programma al Teatro
Impero dal 14 al 17 aprile.

E' stato concesso il patrocino a questa manifestazione da reatto che il comune di Marsala verrà sottoscritto apposito
disciplinare per quanto riguarda il Teatro Impero"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"tenuto conto che la richiesta per come strutturata rientra tra gli obiettivi dell'amministrazione comunale, essendo
meritevole di consesso e di interesse per il momento culturale e religioso che rappresenta, dato che il patrocinio
prevede la riduzione del 50% delle spese dell'offitto del Teatro Impero."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"delle

spese di affissione dei manifesti nei quali non dovranno essere inseriti sponsor come da vigente regolamento, atteso che
per l'effetto tra il Comune e l'Associazione Riri verrà sottoscritta apposito disciplinare per l'uso del Teatro Impero,
Ritenuto che resta a carico del soggetto organizzatore ogni aspetto tecnico e organizzativo legato alla realizzazione
dell'iniziativa, nonché l'obbligo di provvedere agli oneri siae e vice è fuoco.
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per lo svolgimento dell'iniziativa nel suo complesso escludendo la responsabilità del Comune.

Dico anche qui come vede Presidente ci sono già state delle richieste fatte da associazioni private per quanto riguarda
le vie cruci.

Un attimo che ora lo cerco."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Quindi colleghi se nessun altro ha qualcosa da aggiungere possiamo chiudere la seduta.

Chiudiamo."

Alle ore 11:24, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

La seduta termina alle 11:24.

Pag.7/7


